



Ahmad Abou Zainah

Syrien/Syria

احمد ابوزينه

Geboren 1944 in Syrien. Studium an der Fakultät für Bildende Kunst an der Universität Damaskus. 1970 Masterabschluss in Bildender Kunst. Mitglied des Syrischen Kunstverbands. Seit 1972 viele Einzel- und Gruppenausstellungen. 2008–2013 Jährliche Teilnahme an den Ausstellungen des Syrischen Kultusministeriums. Preise: Syrisches Kultusministerium; 2010 1. Preis, Al-Kharafi Biennale für Zeitgenössische Arabische Kunst, Kuwait. Arbeiten des Künstlers befinden sich in den Sammlungen des Syrischen Kunstmuseums und des Syrischen Kultusministeriums. Viele Werke sind in privaten Sammlungen in Ländern der Arabischen Welt, Europas, der USA und vielen anderen Staaten. Der Künstler lebt in Damaskus.

Born 1944 in Syria. Studied at the faculty of fine arts at Damascus University. 1970 Master degree in fine arts. Member of the Syrian Fine Art Union. Since 1972 many solo and group exhibitions. 2008–2013 Annual participation in the Ministry of Culture Exhibitions in Syria. Awards: Syrian Ministry of Culture; 2010 1st golden prize, Al-Kharafi Biennial for Arab Contemporary Art, Kuwait. Works are collected by the Syrian Fine Art Museum and the Syrian Ministry of Culture. Many works are in private collections in countries in the Arab World, in Europe, USA and many other countries. The artist lives in Damascus.



Serenade in Space 2, 2012, Acryl auf Holz, 120x120 cm

Serenade in Space 2, 2012, acrylics on wood, 120x120 cm